
平成 12年 4月

第 25回定例総会議事録

つつじが丘統一自治会

I開催日時】 平成 12年 4月 2日 (日 )午前9時 30分～12時 40分

【開催場所】 つつじが丘ふれあいセンター

議   事

1.開会の辞・・・司会 3丁目会長)

2 資格審査発表・・・司会

     ・資格審査の結果を発表します。

本日の出席者    138名
委任状提出者    676名
合  計    814名

第 1種会員は総数 1046名
3 総会成立宣言・・・司会

4 統一自治会長挨拶・ 。 長
0統一自治会長を3期つとめられたことを感謝しております。

・つつじが丘も高齢化社会をむかえ福祉と環境について、皆様とともにやつて

いかなければならないと思つています。 古い習慣にこだわらず、よいもの

は継続し、楽しい町づくりを念頭においてやつてきました。

これからも皆様のご支援を宜しくお願いいたします。

5 来賓挨拶・ 市会議員(5丁 目会員)

      ・地方の時代がはじまり地方の自立そして地域の自立が求められています。
。これからは福社の問題が重要であリポランタリーハウス構想も出てきており

こういつたことが安らかな楽しい明るい町づくりの底辺なつていきます。

一緒になつて町づくりのご協力をお願いします。

a 議長選出・・・司会

Z 議長挨拶・・・議長 (統一自治会副会長・ 2丁 会長)

a 議事審議 0・ 0議長

審議①

I第 1号議案】平成 11年度会務報告および会計報告

総括            ・ 。・ 事務局長

環境委員会         ・・・ 委員長

防災委員会         ・・・ 員長

文化体育委員会       000 委員長
    

福祉委員会         ・・・ 委員長
‐
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ふれあいセンター管理委員会 000 員長

会計            ・・ 。 会計

会計監査          ・・・ 会計監査

・以上、各担当者が総会資料を読み上げて報告した。

一質疑応答―

・第 1号議案について、質問ご意見のある方は挙手をお願いします。

なお発言者は、発言席にて「丁名」と「名前」を言つてください。

《質疑-1》 (5丁 さん)

0会計報告について質問します。

年々支出が増えているが、内訳を見ると集会所運営費と事務局関係費が増え

ている、何故か。

《回答-1》 会長)

・ コピー機と印刷機のリース料並びに印刷諸経費であり、各自治会・諸団体等

の使用度が増えました。 今後役員会で使用について検討します。  
なお、使用者の方々に適正な使用、記録をお願いします。

《質疑-2》 (7丁 さん)

011年度会計決算で次年度への繰越額が減つている、収支がアンバランスで

赤字ではないか、将来の収支の見透しは。

《回答-2》 会長)

・財源については危惧している。

基金の利息収入が激減している、昨年の試算では 3年後の繰越は “0"と な

る。 今後は、①積立金に影響・②各種団体への助成金の再検討 O③行事等

に関する支出を圧して計画等を考えねばならないと思われ、いずれにしても

緊縮財政でやつていかなければならないと思います。

《質疑-3》 (7丁 さん)

0ふれあいセンター運営収支パランスは将来ボランタリーハウスが運営される

    とどうなるか。

《回答-3》 会長)

・市の助成金の範囲で運営していくのが原則であり自治会としては出す必要は

ありません。

《質疑-4》 (6丁 ん)

・防護団の編成見直しを要望します。 (高齢者 。身障者等を考慮した編成)

・緊急連絡簿について。

緊急連絡簿は極めて重要な個人情報である、新名簿作成に伴 う旧名簿の処理

および現名簿の管理保管には細心の注意を払い厳正にやつてください

《回答-4》 会長)

・貴重なご意見有り難 うございます。

《質疑-5》 (6丁 さん)

・夏の市民清掃時のゴミの回収日時・伐採木の始末の方法を改善してほしい。

・盆おどり時の生ビールがすぐになくなっていた改善を順 う。
‐
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・路上駐車に一歩進んだ対策がなされたが、12年度の役員の方に将来につなが

る対策をやつてください。

・ふれあいセンターの支出に関連して、市との関連・契約を見直したらどうか。

《回答-5》 議長)

・要望としてお受けします。

《質疑-6》 (2丁 さん)

・行事「新春の集い」名の中に、クロスカントリーの文言を入れておいてほしい。

《質疑-7》 (1丁 さん)

・ふれあいセンター使用についてPR不足なのではないか。

《回答-7》 会長)

・班長会を通じて、使用について案内したいと思います。

一 《承認》―
。第 1号議案平成 11・年度会務報告並びに会計報告について賛成の方は挙手を

     お願いします。【挙手多数】

絶対多数で第 1号議案は承認されました。

審議②

【第 2号議案】平成 12年度活動方針 (案)

平成 12年度活動方針 (案 )・ ・ 会長

・総会資料の中から主のものを読み上げ提案した。

【第 3号議案】平成 12年度予算 (案)

平成 12年度予算 (案)・ ・ 会長

・総会資料の中から主なもの読み上げ提案した。

【第4号議案】役員の改選

平成 12年度役員の改選・ 。 会長

・統一自治会長 4丁 目 
・統一自治会副会長      7丁 目 
・事務局長

・会計監査 2名

以上 5名紹介します。

【第 5号議案】規約の改正 (案)について・・・事務局長

・統一自治会規約改正について(案)総会資料を読み上げ説明した。

―質疑応答一

《質疑-1》 (8丁 さん)

・ボランタリーハウス構想について

事前に住民の意見を聞いてほしかつた。 住民が納得してから進めてほしい。

《回答-1》 会長)

・市の構想が計画され具体的なものは示されていないが、つつじが丘にもどう

かという事で設置に名乗りをあげています。

・役員会で討議して住民の皆様の意見をお聞きしてやっていきたいと思います。

・福祉委員会を中心にして計画 (青写真)を作つて提示したいと思います。
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《質疑-2》 (7丁 さん)

0総会で議決をしたらどうか。

《説明》 (5丁 ん)

。ポランタリーハウス構想について骨格説明。

地域の福祉力向上の一方策として、ポランタリーハウス構想事業が計画され

内容については、地域の人達によつて行 うといった考え方です。

詳細についてはこれからです。

《質疑-3》 (8丁 さん)

・ガラス張りで住民と一体となつたもので計画してほしい。

《質疑-4》 (5丁 さん)

。12年度活動方針および予算案の説明が十分でない。
・来年度の活動方針と予算案が合致しない。

福祉を重視していくと言 うが年度方針の中に具体的に何をやるか示されてい

     ない。

例えば、福祉委員会活動費・助成金 (近隣ケア・ グループ)の増額説明が無い

・ふれあいセンター収支は別会計にしたらどうか。

《回答-4》 長)

012年度活動方針および予算案について時間的制約ということで十分納得で

きる説明できなかった事は、皆様の了解を得て時間延長すべきではなかつた

かと反省しております。

・福祉活動費の増額は、ポランタリーハウス構想に関連した活動のためのもの

です。

・ふれあいセンター管理運営については考えなければな らない事です。

同予算案は、例年からの慣例で組み立てたものです。

別会計にする件は,わかり易いのではないかと思います。

・予算案の組み替えについては、総会で議決を採つてください。

   《質疑-5》 (4丁 さん)

。ポランタリーハウス構想について。

会務報告ではすでに名乗 りをあげている,活動方針では立候補したいとなっ

ていて、矛盾している。これは事後処理を求めているのでは・・・承認して

あげたらどうでしょう。

《質疑-6》 (4丁 さん)

・近隣ケア・ グループの助成金は会員が使 うのでなくケアーの人達に対して使

うので,その点誤解無いように願います。

・近隣ケア・グループの活動は各丁毎にしているので、助成金予算増額は,一
丁毎単位で考えられたのではないでしょうか。

《回答-6》 会長)

・近隣ケア・ グループヘの助成は全体に対し一括して行つていたが、各自治会

単位の活動なので、各自治会単位毎に 10,000円助成することとしました。
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《質疑-7》 (7丁 さん)

・近隣ケアは女性だけと決め付けず、男性の方もやつてください。

《回答-7》 会長)

・男性もどしどし応募してください。

《質疑-8》

提案 :承認について、総枠で承認いただいて予算の組み替えは新役員で討議し

て、報告したらどうですか。

意見 :ボ ランタリーハウス構想については,総会で決めたほうがよい。

意見 :ポランタリーハウス構想を含めた一括採決か、別件採決するか決を採つ

てください。

《質疑-9》 (3丁 さん)

・ポランタリーハウスの利用対象となる範囲を確認したい。

《回答-9》 会長)

     ・つつじが丘統一自治会の人を対象と考えている。

一 《採決》一

・議決の採 り方についての採決

ボランタリーハウス構想を含めた2号～ 5号議案を一括して採決を採ること

に賛成の方は拍手をお願いします。

【拍手多数】賛成多数でボランタリーハウス構想を含めた 2号～ 5号議案を

一括して議決することとなりました。

一 《承認》―
。第 2号、第 3号、第4号、第 5号議案について、ご承認の方は拍手をお願い

します。【拍手多数】

・第 2号、第 3号、第4号、第 5号議案について、反対の方は拍手をお願いし

ます。【拍手少数】

     ・賛成多数で、第 2号、第 3号、第4号、第 5号議案は承認されました。

9 これで議事審議を終わります。・ 議長

n 旧役員あいさつ 00・ 副会長

・ 旧役員全員が整列して行つた

11.新役員あいさつ 00・ 新会長

・新役員全員が整列して行つた

12 閉会の辞・ 。・司会
。これをもちまして、第 25回定例総会を開会します。長時間ご苦労様でした。
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